

EXCELSIOR

VISITA DE CAMILION
Y DESAPARECIDOS

Por otra parte, 7 regidores del Consejo Provincial de Lima decidieron no participar en la ceremonia que declaró huésped ilustre de la ciudad al canciller argentino, Oscar Camilión, porque el gobierno de su país no da cuenta de los miles de presos políticos desaparecidos en Argentina.

El jefe de la diplomacia argentina se encuentra en Lima. Ayer se entrevistó con el presidente Fernando Belaúnde Terry y con el canciller, Javier Arias Stella. Además de reiterar las protocolares expresiones de amistad entre Perú y Argentina y algunos convenios de colaboración Camilión expresó la voluntad de su país de aproximarse comercialmente al Grupo Andino.

Al mediodía de ayer, la Comuna de Lima organizó una ceremonia para entregarle las llaves de la ciudad y declararlo "huésped ilustre".

Denuncian que la Obra "Martín Fierro" Está Prohibida en Argentina

BUENOS AIRES, 17 de noviembre. (DPA).—La obra gauchesca "Martín Fierro", del escritor argentino José Hernández, estaría prohibida en los establecimientos de enseñanza del país.

La denuncia la formula hoy el profesor y dirigente del gremio de la educación Alfredo Bravo, en la ciudad de Viedma (a 970 kilómetros de Buenos Aires), afirmando que muchos maestros recibieron "sugerencias" de las autoridades en el sentido de no utilizar dicho libro, de hondo contenido social, escrito en 1872.

En rueda de prensa, el dirigente sindical se negó a dar mayores precisiones sobre denuncia, limitándose a señalar: "Todos sabemos como son los manejos de las prohibiciones".

(AFP)—El Ministerio de Cultura y Educación desmintió hoy aquí que se haya prohibido en las escuelas la lectura de la obra "Martín Fierro", de José Hernández, que es para los argentinos lo que el "Gil Blas" para los franceses, o el Quijote para los españoles.

Mediante un comunicado, que lleva la firma del ministro del ramo, Carlos Burundarena se salió hoy al paso de versiones que consignaban la prohibición de ese clásico argentino en las escuelas, informándose que no se ha tomado ninguna medida conducente a prohibir la lectura o el análisis literario del "Martín Fierro", en ningún centro docente del país.

Visitaría el Papa a Argentina y Chile si Resuelven su Conflicto

CIUDAD DEL VATICANO, 17 de noviembre. (A.F.P.).—El Papa Juan Pablo II realizaría una visita a Argentina y Chile si se resuelve el conflicto fronterizo entre ambos países, y además proyecta viajes oficiales a Perú, Panamá, Ecuador, Bolivia, Colombia, Venezuela Nicaragua y Cuba, e incluso podría regresar a México.

Todos esos países figuran en la agenda de viajes que proyecta realizar el Sumo Pontífice durante los próximos tres años, según indicaron medios allegados a la Santa Sede.

El programa de viajes de Su Santidad fue interpretado hoy como un desmentido indirecto a las alarmantes informaciones difundidas la semana pasada sobre la salud del Papa.

Los rumores afirmaban que como consecuencia del atentado que sufrió el 13 de mayo, último, había examinado la posibilidad de renunciar a su alto cargo.

Para desmentir lo anterior, Juan Pablo II acaba de aceptar viajar a Corea del Sur en 1984, con motivo del II Centenario de la evangelización de ese país.

Su próximo desplazamiento se producirá recién el 13 de mayo próximo, cuando retomará su bastón de peregrino para ir hasta el Santuario de Fátima, en Portugal, para agradecer a la Virgen haberle salvado la vida.

No se excluye que en la misma oportunidad realice un viaje relámpago a Lourdes (sur de Francia), adonde debió asistir en junio último, y que aplazó a causa del atentado.

Los expertos aguardan para esa ocasión una declaración histórica del Papa y del arzobispo de Canterbury, que marcaría la conclusión del informe sobre el diálogo entre las dos iglesias, redactado después de 11 años de trabajo por una comisión mixta.

EXCELSIOR

Hay Graves Fisuras Económicas

Sigue de la página cuatro

~~...~~

NINGUN ACUERDO CON CHILE

BUENOS AIRES, 17 de noviembre. (EFE).—La comisión de temas internacionales de la Convocatoria multipartidaria analizó el litigio limítrofe austral argentino-chileno, sin ponerse de acuerdo sobre la manera en que debe ser solucionado ese pleito, según portavoces de esa organización.

La Multipartidaria está integrada por los cinco principales partidos políticos argentinos, incluidos el peronismo y la Unión Cívica Radical (UCR).

Al término de la reunión se informó que la comisión se expedirá por el "respeto del principio bioceánico",

es decir el Atlántico para Argentina y el Pacífico para Chile.

Durante las deliberaciones, que en un momento se realizaron a puertas abiertas, el democristiano Luis Tulasne, un experto en geopolítica que ha dado conferencias junto con el ex vicepresidente argentino, el almirante Isaac Rojas, se pronunció por la ocupación de las islas Lennox, Picton y Nueva y otros islotes del Canal Beagle.

Otros dirigentes políticos si bien consideraron la necesidad de que el diferendo limítrofe con Chile "debe ser solucionado de inmediato", discreparon con la postura sostenida por Tulasne, aunque coincidieron en que "toda solución debe respetar el principio bioceánico establecido en anteriores tratados" bilaterales.

UNO MAS (CARO)

Atribuyen a María Codama, secretaria de Borges, opiniones sobre el Nobel

BUENOS AIRES, 17 de noviembre (UPI).— Muchos dudan de que Jorge Luis Borges tuviese jamás posibilidades de obtener el Premio Nobel de literatura, y si alguna vez estuvo a punto de lograrlo, el comité que adjudica la distinción se guardó de divulgar las razones por las que siempre terminaba optando por otro candidato.

Sin embargo, la secretaria del autor de *El Aleph*, María Codama, aseguró anoche que recientemente un miembro de la Academia Sueca de Letras, telefoneó a Borges para anunciarle que el Premio de 1981 le sería conferido, siempre que devolviera una condecoración otorgada hace varios años por el presidente chileno Augusto Pinochet.

Según esta versión difundida anoche por un canal de televisión, Borges decidió que era mejor seguir siendo un eterno aspirante al Premio, antes que prestarse a la presunta extorsión.

"Sólo me hacía falta esto para viajar a Santiago" replicó Borges de acuerdo con el relato hecho por su secretaria.